



CHRIST CHURCH CATHEDRAL

Documento del Plan Estratégico: Implementación de Tres Años

Febrero del 2022
a Enero del 2025



RECUERDA

REMEMBER

RENEW

RENACE

LEVÁNTATE

RISE

Visión y Misión

Visión: Christ Church Cathedral es un centro espiritual de transformación para nuestra ciudad y diócesis, siguiendo a Jesucristo en la práctica de la hospitalidad radical, trabajando por la justicia y proclamando la paz, la reconciliación y el amor de Dios.

Misión: Glorificar a Dios. Servir a nuestros Vecinos. Transformar nuestra ciudad.

Nuestro Plan

El plan de las siguientes páginas se desarrolló en el 2021 después de meses de reflexión y discernimiento con toda la congregación. El Comité Directivo de Discernimiento dirigió las actividades de investigación y las discusiones y recomendó los cinco pilares del plan a la Junta Parroquial. El personal de liderazgo de la Junta Parroquial y la Catedral profundizaron aún más los objetivos, los pasos de acción y las métricas para describir cómo se llevará a cabo el plan durante los próximos tres años.



En conjunto, los pilares y el plan sugieren que Christ Church Cathedral crecerá considerablemente de estas importantes maneras:

- ↑ Tamaño de la congregación y mayordomía anual
- ↑ Programación y participación voluntaria en la comunidad y en la Catedral, involucrando tanto a los feligreses como a miembros de la comunidad que no tienen otra afiliación con la Catedral
- ↑ Inversión del tiempo, el talento y el tesoro de los miembros de la Catedral para marcar la diferencia en tres áreas enfocadas de necesidad significativa de la comunidad (personas sin hogar, inmigración y racismo sistémico)
- ↑ Ampliando Oportunidades para que los jóvenes de toda la ciudad y la diócesis participen en sus pasiones en las artes y la justicia social.

El plan detallado a continuación incluye medidas específicas que el personal y la Junta Parroquial utilizarán para realizar un seguimiento de las acciones que conducirán a estos importantes resultados.

Pilar 1: Convocante/ conector para nuestra ciudad y diócesis



Objetivo 1

Servir como catalizador principal en la reunión de vecinos en el Círculo y organizaciones locales sin fines de lucro para conversaciones importantes, enfocándose particularmente en la justicia racial y otros problemas que afectan a nuestros vecinos en los márgenes.

Objetivo 2

Asumir un mayor papel de liderazgo en la organización de capacitaciones y eventos diocesanos, especialmente aquellos que se enfocan en la equidad, la justicia racial y el trabajo de inclusión.

Objetivo 3

Servir como conector principal entre las congregaciones del centro (tanto diocesanas como ecuménicas).

Objetivo 4

Construir y mantener relaciones más sólidas con las congregaciones diocesanas, enmendando los daños que hemos causado, incluido el racismo sistémico.

Objetivo 5

Crear de manera proactiva oportunidades para la justicia social práctica y actividades orientadas al servicio para los jóvenes en toda la diócesis.



Pilar 2: Hospitalidad radical



Objetivo 1

Construir relaciones más fuertes entre las personas de la comunidad de la Catedral para prepararnos para enfocarnos hacia afuera.

Objetivo 2

Ofrecer periódicamente actividades “externas”.

Objetivo 3

Capacitar a nuestros feligreses y utilizar nuestros edificios/señalización para comunicar más claramente nuestra teología, prioridades misionales e identidad.

Objetivo 4

Intencionalmente establecer conexiones sólidas con los Millennials, los nidos vacíos y las familias que viven en el vecindario de Mile Square y con la comunidad latina en general y las comunidades afroamericanas en Indianápolis.

Objetivo 5

Actualizar nuestros sistemas de bienvenida e integración para fortalecer la “experiencia del invitado” para feligreses y visitantes.

Objetivo 6

Actualizar nuestros servicios de comidas para alinearlos con nuestras prioridades misionales.



Pilar 3: Profunda belleza de Dios



Objetivo 1

Reinventar nuestro programa de coro en un programa extracurricular vibrante, todos los días, que construye relaciones con los estudiantes de nuestro vecindario para ofrecer música, actividades, ayuda con la tarea y alimento.

Objetivo 2

Forjar asociaciones más sólidas con organizaciones artísticas locales y presentar regularmente el trabajo de artistas locales en el edificio de la Catedral.

Objetivo 3

Usar nuestro ministerio musical para reflejar e integrar una diversidad de cantantes, compositores y culturas en nuestro culto habitual.

Objetivo 4

Profundizar y desarrollar las prácticas litúrgicas de nuestros miembros que les ayuden a participar más plenamente en el culto.

Objetivo 5

Mejorar nuestra serie de conciertos, centrándonos en las asociaciones locales, para brindar una mayor asistencia y participación de la audiencia.

Objetivo 6

Desarrollar nuevos servicios de adoración experienciales emergentes ocasionales en coordinación con la comunidad artística local para resaltar diferentes dimensiones de la profunda belleza de Dios.



Pilar 4: Espiritualidad formada en comunidad



Objetivo 1

Experimentar con oportunidades de aprendizaje fuera del edificio de la Iglesia.

Objetivo 2

Desarrollar e implementar un programa integral de formación de adultos que profundice nuestra fe, conocimiento de la Biblia, la identidad y prácticas anglicanas y que nos conecte unos con otros.

Objetivo 3

Actualizar nuestros programas de formación de niños y jóvenes, teniendo en cuenta que parte de la formación puede ocurrir durante los días de semana con nuestro programa coral.

Pilar 5: Vivir nuestra fe en acción



Objetivo 1

Enfocar nuestros ministerios de alcance comunitario en brindar a nuestros miembros una participación práctica en el ministerio en las áreas de personas sin hogar, inmigración y el racismo sistémico que conducen a relaciones de subvención complementarias.

Objetivo 2

Mejorar nuestro Ministerio del Desayuno Comunitario Dominical con recursos de socios comunitarios.

Objetivo 3

Explorar la inversión de una parte de nuestra dotación en inversiones relacionadas con la misión (que brinden un retorno económico y social) que se alineen con nuestras prioridades misionales estratégicas.

Objetivo 4

Crear oportunidades más sólidas para que los jóvenes activen sus pasiones y sean líderes en el alcance comunitario.

Objetivo 5

Desarrollar nuestro ministerio de corresponsabilidad para invitar a la gente de la Catedral a invertir generosamente en nuestro ministerio como un acto de discipulado y como disciplina espiritual.



**CHRIST
CHURCH
CATHEDRAL**

125 Monument Circle
Indianapolis, IN 46204
www.cccindy.org
(317) 636-4577